



**REGRESA.** Zurich, Suiza, febrero 27.— El agredado militar norteamericano en Varsovia, coronel Frederick Myer, con su esposa en el aeropuerto Kloten, de Zurich, al dirigirse al avión que lo llevara de regreso a Nueva York. El diplomático fue expulsado por el gobierno polaco. (AP).

## Enfrentamiento entre Israelíes y Libaneses

BEIRUT, Feb. 27 (AP).— Soldados libaneses y de fuerza israelíes de ocupación intercambiaron hoy fuego de cañones de tanque, ametralladoras y granadas durante 85 minutos, en el primer choque de esa índole registrado en la nueva línea de frente israelí en el sur del Líbano, dijo el comando del ejérci-

to libanés. Sin embargo, una fuente militar en Tel Aviv manifestó no contar con información sobre el presunto incidente. Una declaración del comando libanés dijo que una patrulla israelí había atravesado la línea de de-

—Favor pase a la página 17.

## Aeropiratas Sirios se Apoderan de Boeing 727

VIENA, Feb. 27 (UPI).— Dos aeropiratas sirios en busca de asilo político asaltaron hoy un avión comercial de Alemania Occidental con 53 ocupantes y obligaron a la tripulación a aterrizar en Austria, informaron las autoridades. Un portavoz del gobierno germano occidental confirmó en Bonn que un Boeing 727 de la compañía Lufthansa fue asaltado por aeropiratas en un vuelo en-

tre Francfort y Munich, que debía ser su primera escala en su itinerario hacia Damasco, Siria. En Viena, un portavoz policial había informado antes que los dos asaltantes estaban armados de botellas rotas. Un vocero del Ministerio del Interior de Austria indicó que se había rechazado el pedido de asilo de los aeropiratas. En Bonn, Hans Guenther

—Favor pase a la página 51.

## Resumen mundial

### Estalla Bomba en Tienda en Madrid

MADRID, Feb. 27 (UPI). Una bomba estalló hoy en una tienda en el centro de Madrid hiriendo a cinco personas y dañando una docena de negocios vecinos, dijo la policía. Ningún grupo se adjudicó el atentado que dañó la galería San Bernardo a las 2:15 de la tarde, cuando muchos almacenes cierran por la hora del almuerzo. La policía dijo que la bomba estalló en la agencia Viking del centro comercial haciendo volar los escritorios y otros enseres a través de las ventanas.

### Devalúan 9 por Ciento la Moneda en Chile

SANTIAGO, Feb. 27 (UPI). La devaluación del peso en 9 por ciento busca incentivar las exportaciones y mejorar la balanza de pagos chilena, en medio de un delicado proceso de ajuste de las cuentas externas, afirmaron hoy expertos y dirigentes empresariales. Con una deuda externa de 18.400 millones de dólares, que demanda un pago anual de servicios equivalente a la mitad del valor de las exportaciones, las autoridades económicas deben mantener un alto valor

—Favor pase a la página 33.

# Afecta a L.A. Restricción Importación Azúcar en E.U.

WASHINGTON, Feb. 27 (UPI).— Las nuevas restricciones para la importación de azúcar en Estados Unidos podrían causar una pérdida de divisas de 380 millones de dólares a los productores de América Latina, según un informe de la Comisión Ejecutiva del Consejo Interamericano Económico y Social.

Las restricciones anunciadas recientemente por el Departamento de Agricultura, causarán "una reducción de alrededor de 650.000 toneladas cortas de las exportaciones azucareras de América Latina y el Caribe en el período 1985-86", indicó el informe.

Los principales exportadores latinoamericanos de azúcar a Estados Unidos son: República Dominicana, Brasil, Guatemala, Argentina, Perú, El Salvador, Panamá, Colombia, Costa Rica, Honduras, Ecuador y Jamaica.

## En Colombia

### Tregua entre Gobierno y Guerrilla hacia Fracaso

BOGOTÁ, Feb. 27 (UPI).— El acuerdo de tregua en Colombia entre el gobierno y las guerrillas esta cada vez más cerca

del fracaso por las posiciones antagónicas de las partes, ante el debate de un desarme de los grupos subversivos como requisito para el progreso de conversaciones.

—Favor pase a la página 34.

La situación es cada vez más tensa al confirmar hoy la policía que el empresario José Rojas fue secuestrado por desconocidos en la ciudad de Sevilla.

—Favor pase a la página 23.

## Bolsa Cierra sin Tendencia Definida

NUEVA YORK, Feb. 27 (AP).— La Bolsa de Nueva York perdió terreno hoy cerca del cierre, en una sesión con oscilaciones sin tendencia definida.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 5,08 puntos para cerrar a 1.281,03.

Las acciones en baja superaron a las ganadoras por escaso margen en la Bolsa de Nueva York.

El volumen total ascendió a 107,69 millones de certificados, en baja respecto a los 114,15 millones de ayer.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York perdió 0,16 puntos para cerrar a 104,66.

LONDRES, Feb. 27 (UPI).— La intervención concertada de varios bancos centrales de Europa hizo descender al dólar de sus cumbres, en otra agi-

—Favor pase a la página 32.

## Conversan sobre la Paz Mundial Papa y Gromyko

CIUDAD DEL VATICANO, Feb. 27 (AP).— El Papa Juan Pablo II conversó hoy durante casi dos horas con el canciller soviético Andrei Gromyko, para tratar sobre "la paz en el mundo y la situación de los católicos en la Unión Soviética".

Fue la primera entrevista sostenida por el Papa con un funcionario soviético, desde el atentado contra su vida, ocurrido en 1981, y la declaración de la ley marcial en su Polonia natal, ese mismo año.

El vocero vaticano Joaquín Navarro se limitó a decir que ambos dignatarios habían hablado sobre

la paz mundial y la situación de los católicos en la Unión Soviética.

Se considera que el Papa mencionó probablemente a Gromyko la cuestión de la libertad de culto en la Unión Soviética.

El canciller, de 75 años de edad, que vino al Vaticano por última vez hace seis años, dijo al concluir la audiencia que la reunión "fue buena", pero agregó que no se había tratado el tema de una visita de Juan Pablo II a la Unión Soviética.

El Papa reveló el año pasado que se le había negado autorización para visitar Lituania, un bastión católico de la Unión Soviética.

Al obscurar una pequeña cajita laqueada al Papa, el veterano diplomático soviético declaró: "Es un pequeño recuerdo".

Ninguno de los participantes en la entrevista dio detalles acerca del curso de la misma o de los temas tratados.

—Favor pase a la página 32.

## E.U. no Permitirá que Nicaragua sea Base Rusa

WASHINGTON, Feb. 27 (UPI).— El Secretario de Estado, George Shultz, apelando al Congreso para que autorice la asistencia a los rebeldes antisandnistas, afirmó hoy que Estados Unidos no puede permitir que Nicaragua se convierta en una base soviética en el hemisferio occidental.

"Una Cuba es suficiente", dijo Shultz a los legisladores.

Shultz dijo que el gobier-

no de Nicaragua es respaldado por la Unión Soviética y Cuba como parte de "la conspiración comunista para derrocar" gobiernos en el continente americano.

"No deseamos una base soviética en la masa de tierra del hemisferio occidental", dijo Shultz en declaraciones ante la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes.

El gobierno del Presi-

dente Ronald Reagan procura persuadir al Congreso para que apruebe otros

—Favor pase a la página 32.

## Tenorio Afirma: Se Reanuda Diálogo con Guerrilla en El Salvador

BUENOS AIRES, Feb. 27 (AP).— El Canciller de El Salvador, Jorge Eduardo Tenorio, afirmó hoy que la tercera ronda de negociaciones con los guerrilleros se realizará después de las elecciones legislativas del 31 de marzo.

En rueda periodística, Tenorio afirmó que "el diálogo con la guerrilla no está interrumpido, pese a que en las últimas negociaciones los alzados en ar-

mas habían planteado pedidos desmesurados", sin revelar cuáles fueron.

Dijo Tenorio que los guerrilleros de su país "obtienen apoyo de Nicaragua, la Unión Soviética y algunos países del bloque totalitario, como Libia" y agregó que la fuerza inicial de 10.000 guerrilleros ha quedado reducida a la mitad "por amnistías o ra-

—Favor pase a la página 15.



**FUNERAL SIMULADO.** Washington, febrero 27.— Congresistas ponen cruces blancas en el parque Lafayette, frente a la Casa Blanca, en un funeral simulado para ilustrar la situación de los endeudados agricultores norteamericanos. (Reuter).